

En Formosa, capital de la Provincia del mismo nombre, siendo las diez horas del día dieciocho de junio de mil novecientos setenta y uno, se reúnen en la Sala de Acuerdos Dr. Manuel / Belgrano del Superior Tribunal de Justicia, bajo la presidencia de su titular, doctor Salvador Hermes Martínez, los señores Ministros doctores Carlos Roberto Soriano y Natalio Heredia, encontrándose ausentes, en uso de licencia, el señor Ministro doctor Pedro Adalberto Cabral y, con aviso, el señor Ministro doctor Manuel Osvaldo Hernández, para considerar, PRI-MERO. Elio Rolando Rivarola, Auxiliar 5° del Juzgado de Paz / de Mayor Cuantía s/comunicación. (Nota n° 1090/71-Sec.Adm.). Vista la nota de referencia y el testimonio de sobreseimiento que se acompaña, ACORDARON: tenerlo presente y ordenar su agregación al Legajo del agente.- SEGUNDO. Acuerdo no. 748, / punto 2°-Oficinas de Bienes Patrimoniales y Contaduría. Atento a lo dispuesto por este Cuerpo en Acuerdo no. 748, punto / 2°, la Presidencia informa que, siendo obvia la carencia de espacio para oficinas, solamente ha podido disponer que la Oficina de Bienes Patrimoniales funcione ocupando la mitad de la que está destinada actualmente a Intendencia. Con respecto a la ampliación del espacio perteneciente a Contaduría, si bien se ha constatado su necesidad, no existen posibilidades materiales de atenderla de inmediato, por cuanto solamente / se podría darle la debida satisfacción avocándose a la construcción de nuevas oficinas. Por ello, ACORDARON: tener presente lo informado y encomendar al señor Presidente que realice las gestiones necesarias para la construcción de nuevas oficinas en el edificio de este Poder Judicial. TERCERO. Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial de la Provincia de Formosa s/comunicación. (Nota no. 1101/71-Sec. Adm.).- Vista la nota mencionada en la que los señores Magistrados y Funcionarios comunican la constitución del Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial de la Provincia de Formosa y la elección de las autoridades, ACORDARON:

//tenerlo presente. CUARTO. Juez en lo Criminal y Correccional no. 1 s/informe. (Nota no. 1019/71-Sec.Adm.).- Visto el / informe elevado por el señor Juez en lo Criminal y Correccional no. 1 con respecto a la confección de las planillas de / Estadísticas Trimestrales del Juzgado a su cargo, ACORDARON: tenerlo presente. QUINTO. Designación de Personal. atento a lo informado por el señor Presidente en el punto segundo del presente Acuerdo y considerando necesario asignar un empleado para que se desempeñe en las tareas de la Oficina de Bienes Patrimoniales, ACORDARON: designar para el cargo de Auxiliar 5º de la Oficina de Bienes Patrimoniales a la señorita Dora Angélica Centurión, L.C. no. 6.079.324, conforme al orden de mérito del concurso de oposición de aspirantes a ingresar a la Justicia (Acta no. 708, punto 2º), quien prestará juramento de Ley en primera audiencia.- Todo lo cual dispusieron y mandaron, ordenando se comunicase y registrase.- Edo."uso" Vale.-

Salvador Hermes Martínez
SALVADOR HERMES MARTINEZ
PRESIDENTE

Carlos Roberto Soriano
CARLOS ROBERTO SORIANO

Natalio Heredia
NATALIO HEREDIA